
 

                                                          
  

 

 

 

 

◆ＰＴＡ会長挨拶 
皆様、お忙しい中、お集まり頂きありがとうございます。本年最後の委員会です。４月より色々と

ご協力頂きました事、感謝致します。又、さまざまなご意見を頂き来年も引き続きご協力の程、宜し

くお願いします。 

 

◆校長挨拶 

１１月もあとわずかとなり、なにかとせわしくなるこの頃ですが、皆さんお変わりないでしょうか。 

学校では、先月２０日に榎祭、１１月４日に一中フェスタ、１１月１０日と１４日にそれぞれ１年

生と２年生が校外学習と、行事の秋を終え、それぞれ素敵な思い出ができたことと思います。インフ

ルエンザの流行で行事がどうなるか不安でしたが、それぞれ予定通り行うことができて本当に良かっ

たと思っております。思えば、今の中学生は小学生のころから数多くの行事を、中止や縮小しており

ましたので、修学旅行もそうでしたが、普通に行事を行うことができる喜びをかみしめた２学期でし

た。 

さて１２月になると、進路関係では、私立学校と中学校との間で、推薦受験者の事前の打ち合わせ

が行われる時期になります。公立第一志望で、第二志望の私立学校の推薦を受ける生徒も含めると、

かなり多くの生徒が関係する重要な打ち合わせとなりますが、そこで必要な成績がつい先ごろ出たと

ころです。この結果で、予定通りの志望校でＧＯサインが出た生徒もいれば、もう一度志望校を考え

直さなければいけない生徒もいたかと思います。ちなみに、市内各校の様子を聞いてみると、ほとん

どの学校では、いわゆる公立高校を第一志望とする生徒が多いようなのですが、一中では、今のとこ

ろ、校長面接での志望校確認の状況から、私立第一志望の生徒が多いように感じます。実際の受験は

年明けのこととなりますが、実質はそろそろ本格的に受験が始まってくる時期となってきました。３

年生にはもう一息頑張ってほしいところです。 

                                                              

【ＰＴＡ活動】 

委員会 報告 予定 

学年委員会 

1 学年 

  12/18 学年委員会 

2 学年 10/26 学年委員会   

3 学年 10/23 進路保護者会 

11/16 学年委員会  

 

えのきの会 11/ 4 学校運営協議会 

    一中フェスタ 

11/18 一中 BCC 親善ソフトボール大会 

11/19 一中 BCC ﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙﾛｹｯﾄ大会 

12/ 5  学校運営協議会 

少年補導員 10/19 里見公園パトロール 

11/ 7  市川小周辺パトロール 

11/19 中国分周辺パトロール 

11/23 国府台駅周辺パトロール 

11/30 ブロック会議 

12/20 松戸市との隣接補導 

役員選考委員会 10/14 第 1 回役員選考委員会 

10/20 1,２年生保護者対象に「次年度 

    PTA 本部役員募集の案内」を配布 

11/ 7  上記回答の回収 

11/25 第２回役員選考委員会開催 

11/28 市川小、国府台小、中国分小に 

～30  出向き新入生保護者対象の 

｢次年度 PTA 役員募集の案内｣

を配布 

 11 月 25 日(土) 第 5 回学校委員会が開催されました。 

  

令和５年１１月吉日 

市川市立第一中学校 

PTA 会長 黒澤伸介 

ＰＴＡ学校委員会だより No.5 

 

       



本部 10/14 Ｐ連会長会 

10/20 学校運営協議会 

10/23 一中フェスタライブ垂れ幕制作 

11/ 4  一中フェスタ 

    中間監査 

11/18 一中 BCC ソフトボール大会 

 

 

以上 


